
 

 

 

 

 
Bremerhaven, 14.03.2012 

 

M i t t e i l u n g    N r .   MIT-            /       (wird von 00 eingetragen) 

zur Anfrage nach § 36 GOStVV  

des Stadtverordneten  

der Fraktion 

vom  

Thema:  

 

StVV-AF 11/2012 

Paul Bödeker 

CDU-Fraktion 

06.03.2012 

Freigabe der Eisflächen 

 

Beratung in öffentlicher Sitzung: Ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
I. Die Anfrage lautet: 
 
Bis Freitag, 10.02., morgens, galt die Anweisung des Gartenbau-Dezernenten, die Eisflächen 
auf Seen und Teichen in der Stadt Bremerhaven nicht zu betreten. Im Laufe des Vormittags ist 
diese Anweisung seitens des Oberbürgermeisters aufgehoben worden.  
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
Auf welcher rechtlichen Grundlage beruht die Aufhebung der Anweisung des Gartenbau-
Dezernenten durch den Oberbürgermeister zum Verbot des Betretens der Eisflächen?  
 
 
 
II. Der Magistrat hat am 14.03.2012 beschlossen, di e obige Anfrage wie folgt zu beant-
worten: 

 
Die Entscheidung des Oberbürgermeisters, am 10.02.2012 das Betreten einiger Eisflächen im 
Stadtgebiet unter bestimmten Voraussetzungen zuzulassen, war sowohl materiell als auch hin-
sichtlich der Zuständigkeiten nicht strittig, zumal ein entsprechender Informationsaustausch mit 
dem Gartenbaudezernenten regelmäßig stattfand. 
 
 
 
 
 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 
 


